

Le 31 janvier 2017

Monsieur Antoine Karam  
Directeur  
Département des sols et de génie  
agroalimentaire  
Faculté des sciences de l'agriculture et de l'alimentation  
Université Laval

Monsieur le Directeur,

L'Université TÉLUQ tient à manifester sa solidarité face à la perte de votre collègue à la suite de la tragédie survenue à la Grande mosquée de Québec.

Le milieu universitaire en est de création, d'échanges et de partage d'idées et plus que jamais les récents événements font ressortir l'importance de s'assurer que les fondements d'une université s'appuient sur le développement des savoirs dans un climat de tolérance, d'inclusion et d'ouverture.

Nos pensées vous accompagnent de même que vos collègues et étudiants touchés de près par cette tragédie.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Martin Noël", with a stylized, cursive script.

Martin Noël  
Directeur général